ieger mit Pokalen belohn

Schachgemeinschaft Enger/Spenge richtet Turnier aus: 55 Mädchen und Jungen kämpfen an den Brettern. Teilnehmer reisen sogar aus Bremen an

Von Eric Pielsticker

Enger. "Schachmatt" hieß es am Samstag für viele Kinder an der Sparkasse in der Mathildenstraße. Denn die Schachgemeinschaft Enger/Spenge veranstaltete wieder einmal zusammen mit der Sparkasse Herford ein Kinderschachturnier. Bereits zum zehnten Mal wurde dieses ausgetragen.

Etwa 55 Kinder im Alter bis 14 Jahren waren zum Austragungsort in der Mathildenstraße gekommen, um Schach zu spielen. Einige Kinder kamen dabei aus der Umgebung, andere wiederum waren sogar aus Rheda-Wiedenbrück oder Bremen angereist. Der jüngste Spieler war erst sechs Jahre alt.

Dabei stand für die Veranstalter besonders der Spaß im Vordergrund. "Die Kinder sollen einfach eine schöne Zeit



Pokale für die Besten: Simon Hübers, Matts Struckmeier und Johannes Kühn von Burgsdorff (nicht auf dem Foto) sowie Tom Weeke, Jan Döller und Lara Brunke nach der Siegerehrung.

haben und die jenigen, die noch nicht in einem Verein sind, wollen wir ein wenig für Schach begeistern. Vielleicht möchten ein paar Kinder nach diesem Turnier in einen Verein eintreten. Das wäre für uns ein

großer Erfolg", sagt Dirk Niehaus, Kassenwart der Schachgemeinschaft. Die freie Zeit zwischen den Spielen nutzten die Jungen und Mädchen, um Fußball auf dem Parkplatz zu spielen.

Sieger und Verlierer gegen Schweizer System ausgespielt de das Turnier nach dem schaft Enger/Spenge, die Renen Punkt pro Sieg. Der Spie-Verlierer spielt und es gibt ei Das heißt, dass Sieger gegen schungsversuch", erklärt Maik wischt wird, ist das ein Täule gilt, wenn ihr mit einem ernicht erlaubt. Wie in der Schu-"Handys sind bei dem Spie Bei jedem Spiel hatte jedes Kind Punkte hat, ist der Gewinner ler, der am Ende die meisten führer der Schachgemein-Becker-Siewert, An 23 Schachbrettern wur-Minuten Bedenkzeit Geschäfts-

Die ersten zwei Sieger konnten sich über einen Pokal freuen. Außerdem wurde das beste Mädchen mit einem Sonderpreis ausgezeichnet. Zudem bekam jeder Teilnehmer einen kleinen Trostpreis. Nach dem etwa vier Stunden

langen Turnier gab es die Siegerehrung.

Für das Turnier im nächsten Jahr haben die Planungen für die Veranstalter bereits wieder angefangen. "Im kommenden Jahr wollen wir das Turnier auf jeden Fall wieder ausgetragen. Wie in den Vorjahren soll es wieder am ersten Samstag nach Beginn der Sommerferien stattfinden", erklärte Jugendwart Rainer Neudorf.

Die Sieger

- ◆ 1. Simon Hübers, 2.
 Matts Struckmeier, 3.
 Johannes Kühn von
 Burgsdorff
- ◆ Bester unter 10 Jahren: Tom Weeke
- ◆ Bester unter 12 Jahren: Jan Döller
- ◆ Bestes Mädchen: Lara Brunke